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 春に開催を予定していた本校の定期演奏会も、更にはコンクールも中止となってしまい、

覚悟はしていたもののやはり悔しかったです。ですが、８月に引退コンサートとなるサマー

コンサートを開催することが出来ると決まってからは、練習時間が限られている中で何が

できるのか、様々な制約がある中でどのようにして楽しいコンサートを作るか、試行錯誤す

る日々が続きました。その中で、多くの周りの方々に支えられているということや、仲間と

音楽を一緒に奏でる楽しさなどを改めて実感しました。そして、これらは３カ月程の休校期

間があったからこそ再認識する事ができたものだったと思っています。休校明けに感じた

様々な前向きな想いを、これからも心に留めておきたいです。 




